
L a famosa ópera “Madama Butterfly” (1904), de
Giacomo Puccini, fue la elegida para celebrar un

nuevo aniversario de la Municipalidad de Vitacura. 
En la oportunidad, la alcaldesa Camila Merino sos-

tuvo que esta función se enmarcó en los 34 años de la
municipalidad y en la alianza que tiene con el Teatro
Municipal de Santiago. “Esta nos permite presenciar
una obra para nuestros vecinos durante el primer se-
mestre, y, a final de año, tenemos el siempre muy
querido ballet de Cascanueces”, agregó. 

Vitacura celebra con “Madama Butterfly” 
EQUIPO SOCIEDAD

En el Teatro Municipalidad de Santiago: 

Margarete
Eberhard
y Andrea
Araneda.

Jorge Andrés González Granic; Manuel
José Ossandón, presidente del Senado;
Paula Lira; Camila Merino, alcaldesa de
Vitacura; Carmen Gloria Larenas,
directora general Teatro Municipal de
Santiago y Rodrigo Astudillo. Mercedes y Angélica Ducci. 
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C uando somos testigos de la
alegría de una conversión, se
revela una pausa transforma-
dora en una existencia que

antes era infeliz o vacía. Es un momento
decisivo en que surge la pregunta fun-
damental: “¿Hacia dónde me dirijo con
mi vida?”. Esta pausa es una oportuni-
dad preciosa que muchos aprovechan
para acercarse a Dios, reencauzar su
camino, buscar ayuda y, con renovada
esperanza, volver a empezar.

El evangelio de hoy, si bien no narra
la conversión de una pecadora, ilumina
con nueva luz las decisiones de Marta
en su amor a Jesús. Son esas “sucesivas
conversiones” de las que hablaba san
Josemaría, que nos ayudan a “mantener
el alma joven, invocar al Señor, saber
oír, haber descubierto lo que va mal,
pedir perdón” (Es Cristo que pasa, n.
57).

Pero ¿por qué hablar de conversión si
ambas hacían cosas buenas? Recordemos
que “María… sentada junto a los pies del
Señor, escuchaba su palabra” (Lucas 10,
39), y Marta estaba “muy afanada con
los muchos servicios” (Lucas 10, 40)
necesarios para atender bien a Jesús. La
conversión aquí no es exclusiva para
quienes han cometido grandes errores;
es también una posibilidad real para
quienes estamos haciendo “cosas bue-
nas”. Un ejemplo inspirador es el de un
joven que, mientras hacía oración en una
capilla de adoración, sintió un llamado
profundo y decidió dejarlo todo para
postular al seminario. ¿Llevaba una vida
desordenada? Para nada. Su vida era
“buena”, pero él anhelaba una “mejor
parte… que no le será quitada”.

Los “peligros de las cosas buenas”
residen en su capacidad de adormecer-
nos, llevándonos a una vida cristiana
rutinaria, aburrida, plana y, a veces,
incluso engañosa. ¿Por qué engañosa?
Porque podemos confundir una acción
“buena” con la “voluntad de Dios”. Por
eso Jesús le hizo entender a Marta que
su trabajo era valioso, pero que existía

una “mejor parte… que no le será quita-
da” (Lucas 10, 42), que era el querer de
Dios para ella en ese momento.

Podemos, entonces, afirmar que una
acción no es necesariamente lo que Dios
quiere para nosotros solo porque sea
“buena”: llegar habitualmente tarde a la
casa por trabajo para ayudar a la familia.
Sin embargo, cuando actuamos según la
voluntad de Dios, acertamos, es verda-
deramente bueno y somos felices.

Los cristianos no tenemos el monopo-
lio de lo “bueno”. Así, un agnóstico, un
ateo o un no bautizado son capaces de
realizar muchísimas cosas excelentes,
pero la vida de un creyente es respon-
der al querer y al amor de una persona.

La existencia cristiana siempre está
abierta a nuevos y emocionantes hori-
zontes en el amor a Dios. Nuestro Padre
Celestial sueña con sus hijos y nos va
proponiendo metas cada vez más ambi-
ciosas y generosas para que alcancemos
una felicidad plena, duradera.

A veces, anestesiados por una vida de
“buenos cristianos”, no reaccionamos
con la prontitud deseada cuando Jesús
nos abre su corazón y nos pide más y
dilatamos nuestra respuesta. En este
contexto, cobran mayor sentido las
palabras de san Josemaría: “Más impor-
tantes aún, y más difíciles, son las suce-
sivas conversiones” (Es Cristo que pasa,
n.,57). ¿Por qué más si ya hago suficien-
te? Voy a misa todos los domingos,
llevo comida a los necesitados?... ¡¿Qué
más?!

Jesús tiene preparada para cada uno
de nosotros una “mejor parte” que
nunca nos “será quitada”. Pidamos, con
la antífona del evangelio, especialmente
por aquellos jóvenes a quienes Dios está
llamando al celibato, para que sean
generosos y conscientes de lo felices que
serán si “escuchan la palabra de Dios
con un corazón noble y generoso” (Lu-
cas 8, 15). Hay un futuro lleno de propó-
sitos y alegría esperando a quienes
respondan con valentía al llamado
divino.

¿Cuál es el peligro 
de las cosas buenas? 

PADRE LUIS
IGNACIO CERÓN
ROMERO
Párroco San Andrés,
Santiago.

“Señor, ¿no te
importa que mi
hermana me
haya dejado
sola para
servir? Dile que
me eche una
mano… Marta,
Marta, andas
inquieta y
preocupada con
muchas cosas;
solo una es
necesaria.
María, pues, ha
escogido la
mejor parte, y
no le será
quitada”. 

(Lc. 10, 40-42).

EL EVANGELIO HOY

San Lucas (10, 38-42)

Héctor Humeres Magnan
Hoy se cumplen 30 años de su partida. Hombre de bien, probo, dotado de una gran integridad

e inteligencia superior, dejó una profunda huella en todos quienes lo conocieron en lo personal y
en su desempeño como abogado, juez, profesor universitario y contralor general de la República
en períodos decisivos de nuestra historia. Nosotros lo recordamos especialmente por su apoyo y
guía constante, su bonhomía y la profundidad de los valores que nos legó. En la parroquia de la
Inmaculada Concepción de Vitacura hoy, a las 19.00 horas, se oficiará una misa en su memoria.

Sus hijos, nietos, bisnietos y nueras

IN MEMORIAM 

María Teresa Misleh Alamo
Cinco años ya. Cinco años han pasado. Cinco años que se cumplen este 22 de julio desde que

nos dejó y se entregó a su otra vida, dejando a sus hermanos con mucha pena en el recuerdo al
rememorar sus acciones del diario vivir junto a nosotros. Dejando también a sus familiares, ami-
gos, clientes y conocidos, los que al encontrarnos ahora la recuerdan como una persona leal,
íntegra y humanitaria que les organizaba sus viajes alrededor del mundo, que gozaron sin con-
tratiempos porque era muy eficiente en programar viajes y solucionar rápidamente los obstácu-
los. Solo recordarla y pedir una oración para ese día y también los 21de diciembre, fecha que llegó
a este mundo. Dos fechas que no olvidaremos las personas que la conocimos.

Sus hermanos
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